

# NEWSPAPER

## Bangun Jembatan Hati, Bupati Eka Putra Serahkan Paket Lebaran Untuk Wartawan, Penceramah Dan Sopir

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.NEWSPAPER.CO.ID](http://TANAHDATAR.NEWSPAPER.CO.ID)

Apr 18, 2023 - 08:31



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

**TANAH DATAR** - Bangun jembatan hati, Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM serahkan paket lebaran kepada awak media (wartawan), para Penceramah

(Ustadz) dan sopir yang terlibat didalam Tim Safari Ramadhan (TSR) Pemerintah Kabupaten Tanah Datar tahun 1444 H/2023 M, Senin (17/4/2023) di aula Islamic Centre di Pagaruyung.

Bupati Eka Putra dalam sambutannya menyampaikan, paket lebaran ini diberikan kepada para Wartawan, Penceramah dan juga sopir yang selama mengikuti TSR telah berjasa didalam menjalankan perannya masing-masing.

"Para wartawan yang terlibat didalam TSR telah berjasa dalam menyampaikan informasi ke publik melalui pembertanya, begitu juga dengan para Penceramah (Ustadz) yang telah menyampaikan tausyiah kepada jamaah. Sementara para driver/sopir juga telah sangat berjasa didalam mengantarkan dan menjaga keselamatan seluruh anggota tim," ujar Bupati.

Selanjutnya, Bupati Eka Putra juga berharap paket lebaran yang telah disiapkan ini bisa diterima tanpa memandang dari nilainya.

"Jangan dinilai apa yang kami berikan dari nilainya, namun ini kami lakukan untuk menjalin jembatan hati dan juga sebagai bentuk ucapan terima kasih dari Pemda Tanah Datar yang selama ini telah mendapatkan dukungan penuh dari rekan-rekan Wartawan, Ustadz dan juga para sopir," pungkasnya.

Sementara, Kepala Bagian (Kabag) Kesra Setda Tanah Datar Ali Nardius mengatakan bahwa paket lebaran ini telah disiapkan oleh Pemerintah Kabupaten Tanah Datar melalui DPA Bagian Kesra khusus untuk Wartawan, Penceramah (Ustadz) dan juga para driver (sopir).

"Seyogyanya paket lebaran ini sudah kami serahkan disaat kegiatan Safari Ramadhan selesai dilaksanakan, namun karena urusan administrasi baru hari ini bisa kami serahkan. Untuk itu kami mohon maaf atas keterlambatan ini dan semoga ini tidak mengurangi niat dan rasa terima kasih kami" pungkasnya. **(JH)**